

MESSAGE 82

9 mai 2014

Bonjour Pascal, c'est Marie.

Je suis heureuse de te retrouver. Je te vois cheminer et t'accompagne dans ton quotidien. Chaque étape de votre évolution est franchie en lien avec celle de la Terre et de votre système solaire. Nous veillons à ce qu'il en soit ainsi dans l'intérêt de tous et de chacun.

Les événements arrivent, inéluctables, nécessaires, « puissants ». Ils provoqueront le choc attendu et permettront le passage à une prochaine étape plus « conscientielle » (Conscience Ciel) de l'Ascension. Pour ceux qui s'y préparent, ces événements seront également l'occasion et le moment de passer à une autre étape de leur évolution. Ces deux aspects de l'évolution sont « imbriqués » dans le temps (loi de cause à effet) et l'espace (loi de résonance magnétique) de ce que vous êtes et de ce qui est. Bien sûr, cette nouvelle étape impliquera d'autres difficultés, individuelles ou collectives, mais elles seront dépassées pour aboutir au changement programmé et attendu. Chacun sera guidé et honoré. Chaque choix sera respecté.

Ce qui se dessine est nécessaire, prévu et préparé de longue date. Il est temps que des ouvertures soient créées, à l'intérieur comme à l'extérieur, pour que le « basculement » survienne en « conscience ». Il vous faudra alors « lâcher les amarres » de ce qui vous retient encore sur « l'ancienne » Terre et vous laisser guider vers la « nouvelle » Terre. Toute votre préparation en cette vie et dans les précédentes, vous a conduit à cet instant, à ce « point » de basculement où la Terre, accompagnée des êtres qu'elle abrite et véhicule, changera de fréquence « résidentielle » (résidence Ciel). Ce moment approche et il est temps, si ce n'est déjà fait, de vous y préparer. Comment ? En vous défaisant d'abord de tout ce qui ne vous sera plus « utile ».

- « *Qu'est-ce qui ne nous sera plus utile ?* »

Ecoutez et comprenez : imaginez que deviez quitter votre corps physique, de quoi pourriez-vous avoir encore besoin ?

- « *N'ayant plus de besoin physique, il nous resterait à satisfaire nos besoins psychiques ?...* »

D'accord. Et quels sont vos besoins « psychiques » ?

- « *Je dirais le besoin d'être et celui de se sentir aimé, c'est-à-dire relié dans l'amour.* »

C'est une bonne définition et elle est intéressante parce que d'une certaine manière, exprimée à partir du plan terrestre, elle est juste. Lorsque vous quittez votre enveloppe physique, que ce soit durant votre sommeil, à votre mort ou à l'occasion d'une « expérience de mort imminente » (NDE), la première chose que vous « redécouvrez » est que vous êtes toujours « là », présent à vous-même (conscience) et que la mort, telle que vous l'envisagez à partir du corps physique, est une illusion pour la partie de votre être qui en fait l'expérience. Ainsi et

effectivement, le besoin, la sensation ou le sentiment « d'être » persiste « au-delà » de l'expérience physique. Lorsque vous « mourez », la sensation d'être est donc maintenue, perpétuant ainsi l'expérience première de votre existence « psychique ». La seconde expérience concerne la relation à l'environnement « physique ». C'est à ce niveau en effet qu'un décalage survient, lorsque vous vous rendez compte, d'une part que le lien direct à vos proches et à votre ancien environnement physique est rompu, et d'autre part qu'un nouvel environnement se présente, auquel vous avez désormais accès et dans lequel vous êtes accueillis, accompagnés et guidés dans le sens de ce qui vous est le plus utile et nécessaire sur le moment.

Dans l'état de conscience « psychique », à l'identique de ce que vous pouvez expérimenter durant votre sommeil, vous retrouvez la mémoire de votre identité psychique « subconsciente », celle-là même qui se trouve cachée par le voile apposé sur votre conscience au moment de votre incarnation « physique ». Le « passage » d'un état de conscience « physique » à celui d'une conscience « psychique » s'effectue au cours d'une période de transition, au sein d'un état intermédiaire, correspondant à l'état de rêve. Lorsque vous rêvez, votre être est « présent », en conscience, sans différence marquante avec l'état de conscience diurne. Par contre l'environnement peut être complètement différent. Vous le qualifiez alors « d'onirique », associé à l'irréalité des songes et de l'espace imaginaire. Comprenez que l'imagination est « créatrice » et donc parfaitement « réelle » !

L'espace « psychique » représente donc un autre aspect ou « dimension » de la réalité dans laquelle vous vivez. La conscience représente le lien qui tisse votre parcours dans l'espace et le temps de vos expériences successives, dans le « maintenant » de l'espace physique ou psychique, en fait le même, à des niveaux ou plans d'existence en apparence séparés ! Lorsque vous rêvez, vous êtes « présents » en conscience, cependant que votre environnement change et acquiert des contours plus « fluides ». Dans cet état de conscience improprement appelé « altéré » (en réalité votre conscience se trouve dans un état plus « aigu »), vous pouvez voyager, fréquenter d'autres lieux, d'autres êtres, de formes différentes, pouvant également venir vous visiter. Lorsque vous dormez, votre conscience se détache du corps physique et « s'envole » vers d'autres lieux, d'autres lignes de temps, d'autres dimensions, libre de parcourir l'espace et le temps « multidimensionnels ». Par ailleurs les « voyages » sont différents, selon les désirs, la mémoire, les origines, le parcours ou les relations dans l'espace et le temps.

Lorsque vous retrouverez votre conscience « multidimensionnelle », ce qui était caché et séparé par le voile de l'inconscient sera de nouveau « étalé au grand jour », dans le cadre d'une conscience élargie aux aspects « multidimensionnels » de votre être. Vous serez à même de « rêver » en conscience et de vous réveiller, ici ou ailleurs, selon vos désirs ou la direction que vous voudrez faire prendre à votre expérience de vie. Vous pourrez visiter d'autres lieux, sur la Terre ou ailleurs, et vous libérer de la gravité terrestre en « déposant » votre corps physique et en vous « habillant » d'un corps énergétique plus léger, plus fluide, plus lumineux, susceptible de vous « véhiculer » sur les routes et autoroutes de l'espace et du temps. Ce scénario futuriste deviendra alors votre réalité « multidimensionnelle » de « demain ».

Imaginez maintenant que l'espace psychique devienne votre nouvelle demeure, que vous vous y installiez, fondiez une nouvelle famille ou de nouvelles relations, au sein d'un espace différent, élargi, plus « fluide » et multiple. Vous évoluez entre différentes planètes, au sein de différents systèmes solaires et participez à des réunions intergalactiques... Si vous parvenez à

imaginer pareil scénario, vous vous ferez alors une « idée » de ce qui vous attend après le « basculement » de la Terre et de votre système solaire à une dimension plus élevée de l'existence. A partir de cette nouvelle position, et à l'inverse de ce que vous croyez vivre actuellement, vous pourrez alors voyager dans le temps et l'espace, revenir à une situation « antérieure » ou expérimenter d'autres sphères de l'existence physique ou « psychique », selon les dimensions, les lieux, les situations, les expériences que vous choisirez ou qui vous seront proposés. C'est en fait ce que vous vivez déjà, mais de manière « séparée », dans « l'inconscience » de ce que vous êtes. La différence entre l'espace physique et l'espace psychique réside dans le véhicule physique ou psychique que vous utilisez, relativement à la dimension dans laquelle vous vous situez.

En partant de votre position et de votre conscience actuelles, vous vous « éveillerez » à de nouveaux espaces, à de nouvelles expériences, qui vous seront accessibles en conscience, déposant ou transmutant votre corps physique au gré des circonstances ou des opportunités qui vous seront proposées. Ce sera de plus en plus clair, de plus en plus évident, tandis que la Terre elle-même poursuivra son chemin d'Ascension. Vous l'accompagnez de manière plus ou moins consciente, cependant qu'une séparation s'opérera inéluctablement après le « basculement » :

- D'un côté entre ceux qui « basculeront » dans une conscience « physique » de quatrième dimension. Ceux-là connaîtront une période de transition durant laquelle ils recevront les informations nécessaires pour s'adapter à une nouvelle gouvernance et aux nouvelles conditions d'une vie « renouvelée » sur la Terre. Leur conscience « psychique », en rêve, leur donnera accès à des expériences de cinquième dimension. Ceux qui évolueront dans une conscience de quatrième dimension bénéficieront de l'appui d'êtres évoluant dans d'autres régions de l'espace et dans d'autres dimensions. Cet appui sera à la fois physique et psychique, car une fois la divulgation « réalisée », les vaisseaux pourront atterrir et les relations seront rétablies avec les communautés extra-terrestres, sous le contrôle de la Source et des fraternités chargées de l'application des règles de bienveillance communes.
- Pour ceux qui s'éveilleront à une conscience « physique » de cinquième dimension, le rêve sera devenu réalité et ils auront accès, en conscience, à la « Nouvelle Terre », telle que projetée sur une nouvelle ligne de temps et devant servir de nouveau « modèle » évolutif, tel que défini à partir du futur, pour mettre un terme aux « différents galactiques » et permettre un « bond » évolutif commun, espéré et attendu depuis des « éons » ! Pour ceux qui franchiront le « Rubicon »¹, ce sera également le début d'une « nouvelle » expérience de vie sur la Terre, sur une nouvelle ligne de temps, dans une dimension supérieure, en lien avec d'autres formes de vie plus évoluées de la Galaxie. Ils conserveront par ailleurs l'accès à une conscience « physique » de quatrième dimension, pour accomplir leur mission et accompagner ceux qui désireront les suivre sur ce chemin d'Ascension. Précisons que ceux qui ascensionneront dans une conscience « physique » de cinquième dimension, développeront une conscience « psychique » de sixième dimension et auront accès, en « rêve », à des « mondes » évoluant à des niveaux de conscience correspondant. Leur niveau de conscience aura donc monté d'un « cran », la linéarité existant encore à ces étapes intermédiaires de l'évolution, dans toutes les sphères de l'existence « multidimensionnelle ». Et c'est ainsi.

¹ Cours d'eau situé à la frontière de l'Italie et de la Gaule, dans la plaine du Pô, que franchit César en 59 av. J.-C. avec son armée, fondant sur Rome où il s'apprêtait à prendre le pouvoir. C'est en « franchissant le Rubicon » qu'il aurait prononcé ces paroles restées également célèbres : « *Aléa jacta es* », soit « *le sort en est jeté* ».

Vous voyez, les possibilités sont multiples, de sorte que de nombreux choix sont possibles. Nous n'avons pas évoqué par exemple le cas des personnes qui, n'étant pas prêtes à franchir le « Rubicon » ascensionnel, ont préféré ou préféreront passer par le chemin de la mort « physique », pour renaître sur la « Nouvelle Terre » dans la « peau » d'un « nouvel enfant » et ainsi rejoindre la cohorte de ceux qui les auront alors « précédé », si tant est que nous puissions nous exprimer ainsi, sur le chemin de l'Ascension. Chacun conserve le droit et la liberté de choisir son chemin, dans la limite des buts collectifs suivis, parmi lesquels l'Ascension de la Terre est désormais acquise, donc incontournable. Grâce vous soit rendue de l'avoir rendue possible, par vos efforts, votre persévérance et parfois votre sacrifice!

Ainsi, ceux qui ascensionneront « en conscience » auront accès aux niveaux de réalité de quatrième et cinquième dimensions à partir d'une conscience « multidimensionnelle » retrouvée, qui leur permettra d'évoluer « physiquement » dans un espace élargi à plusieurs dimensions, ce qui était le cas avant la « chute » et la réduction « forcée » de la conscience humaine à un espace « physique » de troisième dimension. A cette capacité retrouvée s'ajoutera la connaissance du chemin parcouru entre la « chute » dimensionnelle et la « remontée » ascensionnelle, pour servir de « clés » à d'autres mondes ou planètes ayant également connu la chute, et leur permettre de sortir de leur isolement en retrouvant le chemin de l'évolution et du retour au foyer.

Ces indications sont données à Pascal, de manière simplifiée, à sa demande et pour qu'il puisse les transcrire à destination des lecteurs intéressés, cherchant à comprendre le changement dimensionnel et s'y préparant, ce pourquoi ce type de communication reste utile. Nous poursuivrons donc ces messages autant que nécessaire, même si le temps « presse » avant le « basculement » ou « passage » ascensionnel. Ne vous laissez pas impressionner par les mots et comprenez surtout ce qu'ils cherchent à signifier. Le « franchissement » sera plus facile à négocier pour ceux qui s'y seront préparés. Ils pourront également rassurer et aider ceux qui les accompagneront lorsque le moment sera venu. Sur le plan extérieur, ce changement sera évidemment et éminemment « visible », car si vous avez bien saisi ces informations, passé le « basculement », il ne sera plus question sur la Terre de poursuivre l'expérience précédente de troisième dimension. A bon entendeur, et même (d'autant plus) si ce discours n'est pas « nouveau » pour vous, nous vous enjoignons à le prendre en considération, afin de ne pas vous trouver surpris au moment du « retour de l'Époux ». ² Avec tout notre amour.

Marie.

² En référence à la Parole des dix Vierges : « Alors le royaume de Dieu sera semblable à dix vierges, qui ayant pris leurs lampes, s'en allèrent au-devant de l'Époux. Or, il y en avait cinq sages et cinq folles. Les folles en prenant leurs lampes n'avaient point pris d'huile avec elles. Mais les sages avaient pris de l'huile dans leurs vaisseaux avec leurs lampes. Et comme l'Époux tardait à venir, elles s'endormirent toutes, et s'endormirent. Or, à minuit, il se fit un cri, disant : voici, l'Époux, sortez au-devant de lui. Alors toutes ces vierges se levèrent et préparèrent leurs lampes. Et les folles dirent aux sages : Donnez-nous de votre huile, car nos lampes s'éteignent. Mais les sages répondirent, en disant : Nous ne pouvons vous en donner, de peur que nous n'en ayons pas assez pour nous et pour vous ; mais plutôt allez vers ceux qui en vendent et en achetez pour vous-mêmes. Or, pendant qu'elles en allaient acheter, l'Époux vint ; et celles qui étaient prêtes entrèrent avec lui dans la salle de noces, puis la porte fut fermée. Après cela, les autres vierges vinrent aussi, et dirent ; Seigneur ! Seigneur ! Ouvrez-nous ! Mais il leur répondit, et dit ; En vérité, je ne vous connais point. Veillez donc ; car vous ne savez ni le jour ni l'heure à laquelle le Fils de l'homme viendra. » (Matthieu 25. 1 – 13)